

youngCaritas.at

KRANICHE FÜR JAPAN

Solidaritätsaktion für die Opfer in Japan

Origami lernen und spenden

Gemeinsame Faltaktionen mit JapanerInnen die in Vorarlberg leben.

Wolfurter Markt – Freitag, 25.03.2011 14.00 h – 17.00 h



Der Kranich gilt in Japan als Symbol für gute Wünsche und Glück.

Der Legende nach soll jeder, der 1.000 Origami-Kraniche faltet und an einer Fischerschnur auffädelt, bei den Göttern einen Wunsch frei haben.

Auch wenn Japan als reiches Land gilt und genügend Kraft für die Wiederherstellung der Infrastruktur hat. Tausende Familien haben neben Angehörigen auch all ihr Hab und Gut verloren.

Wir wollen beim Wiederaufbau jenen helfen, die schon bisher mit wenig auskommen mussten und zu den größten Verlierern dieser Katastrophenserie zählen werden.

Die Initiatoren der Spendenaktion sind Akiko Natter-Kubo und youngCaritas.at Mitarbeiter Oliver Natter. Über ihre Motivation meint Akiko Natter-Kubo: „Als Halb-Japanerin bin ich sehr erschüttert wie viele Menschen innerhalb weniger Minuten ihre komplette Existenz verloren haben. Durch die Atom-Gefahr geriet diese menschliche Katastrophe zu sehr in den Hintergrund. Mit unserer Spendenaktion wollen wir die Tsunami-Opfer wieder in den Mittelpunkt rücken und sie finanziell beim Wiederaufbau unterstützen.“

Den Erlös möchten wir der Caritas in Japan spenden, die vor Ort den Menschen in ihrer Not hilft und sie auch im Wiederaufbau unterstützen wird.

Gemeinsam mit Japanern die in Vorarlberg leben machen wir eine Origami Faltaktion. Dabei lernen die Marktbesucher (bzw. Messebesucher auf der Dornbirner Messe) Origami falten und spenden dafür 2 Euro. Wir falten dabei auch Kraniche die wir sammeln und am Schluss fotografieren.

Das Foto schicken wir als Zeichen der Anteilnahme an die Japanische Botschaft in Wien und alle Ortsvorsteher der betroffenen japanischen Orte. (Sie in echt zu schicken würde den Japanern hingegen nur ein unnötiges Müllproblem und unnötige Kosten verursachen)

Alternativ kann man die Kraniche natürlich an jemand weiterschenken, der einem besonders am Herzen liegt.

Wir freuen uns, wenn auch du dabei bist.

Kontakt: Youngcaritas, Oliver Natter, Email oliver.natter@caritas.at oder Tel.

0664/8240056

Spendenkonto für die Aktion ("Kraniche für Japan", 40.006 Raiffeisenbank Feldkirch BLZ 37.422, Caritas Vorarlberg - die Spenden werden dann an die Caritas Japan weitergeleitet)

Die Wolfurter Frauen aktiv unterstützen diese Aktion mit Kuchen und Kaffee auf dem Markt am 25. März 2011 - Kontakt: Yvonne Böhler, Bucherstr., 0664/73822893